



## 4 TEATRO CERVANTES

El 12 de septiembre de 1940 a mediodía, se inauguró el Teatro Cervantes, concurriendo al acto, autoridades y numerosos invitados, pudiéndose imponer admirados de la soberbia construcción, de su buena máquina y perfecto sonido, al exhibirse algunas cintas de actualidades y sinopsis de los próximos estrenos. En su época de apogeo, albergó los más importantes estrenos cinematográficos, obras de teatro y diversos espectáculos musicales como el Show del 0007 de la Nueva Ola y presentaciones de destacados artistas internacionales que animaron la vida social de San Antonio por cerca de cuatro décadas. Este importante espacio cultural de San Antonio, cerró sus puertas en el año 1975, dando paso a la famosa Disco Show.